

Ref :

**ADM/LMN/2025/136**

المرجع :

Date:

**26/12/2025**

التاريخ :

### **LOCAL MARINE NOTICE IN ABU DHABI**

**To :** All users of waterways, mariners and maritime operators in Abu Dhabi

النشرة البحرية المحلية لإمارة أبوظبي

إلى : جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة  
والمشغلين البحريين في أبوظبي

**Location :** Emirates Palace Waterfront, Abu Dhabi

الموقع : الواجهة البحرية لقصر الإمارات، أبوظبي

**Subject :** Fireworks Displays

الموضوع : عروض الألعاب النارية

Please be informed that, fireworks will be organized to celebrate the occasion of the New Year - at Emirates Palace Waterfront at midnight of Thursday 1st January 2026 as per attached location map.

نحيطكم علماً بأنه سيتم تنظيم عروض الألعاب النارية بمناسبة الاحتفال بالعام الجديد في الواجهة البحرية لقصر الإمارات عند منتصف ليلة الخميس الموافق 1 يناير 2026 كما هو موضح بالخرائط المرفقة.

In order to preserve safety of waterways users, entry and sailing will be prohibited in the fireworks display area during the period between 31<sup>st</sup> December 2025, at 11:30 pm until 1<sup>st</sup> January 2026 at 12:30 midnight.

حافظوا على سلامة مستخدمي الممرات المائية، سيتم حظر الدخول والإبحار في منطقة عروض الألعاب النارية خلال الفترة من 31 ديسمبر 2025 في تمام الساعة 11:30 مساءً وحتى 1 يناير 2026 في تمام الساعة 12:30 منتصف الليل.

All waterways users, mariners and maritime operators in Abu Dhabi are prohibited to enter the events area during the activities period and are required to exercise extra cautions and keep clear from the fireworks areas which will be marked by all required signposts and water marks.

يُحظر على جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة والمشغلين البحريين في أبوظبي الدخول إلى منطقة الفعاليات خلال فترة الأنشطة كما يجب عليهم توخي المزيد من الحذر والابتعاد تماماً عن منطقة الألعاب النارية والتي سيتم تمييزها باللافتات الإرشادية والعلامات المائية الالزامية.

سيف المهيري

الرئيس التنفيذي - أبوظبي البحرية

**Capt. Saif Al Mheiri**  
**CEO - Abu Dhabi Maritime**

## الخريطة التوضيحية

## Illustrative Map

